

4月 モニターレポート	担当出張 所	毛馬出張所
担当区間	JR東海道本線上淀鉄橋～菅原城北大橋（右岸 8.8～12.2 km）	
モニター実施日時	令和2年4月24日午後12～13時頃・17時～18時頃	
天 候	晴れ	

（見出し）

淀川のJR東海道本線上淀鉄橋（右岸 8.8 km）から菅原城北大橋（右岸 12.2 km）についてモニターしました。河川敷での人々の様子、河川敷の状態、植物について報告します。

（内容）

日によって気温の差は大きいものの、晴天の日も多く過ごしやすい季節です。先月のレポートに引き続きになりますが、新型コロナウイルスによる影響がありありと出ている河川敷の様子でした。

●散歩・ランニングをする人々



座ってのんびりする人たち、遊ぶ親子連れ、散歩やランニングをする人の姿をよく見かけるようになりました。

最近では、屋外でのランニング等も密になると危険だという警鐘が鳴らされています。東京などの、ランニングしている人々で混雑している映像を見て驚きました。淀川の河川敷では、増えたものの危険な状態には見えず、安心しました。

●不法投棄物



淀川右岸 9.7 km付近 淀川ゴルフクラブ西端付近

先月分で報告した物が、同じ場所に放置されたままとなっていました。

●春の眺め



土手には、白や黄色などの植物が、緑の中に映えています。上記は穏やかで美しい眺めです。



淀川ゴルフクラブ東端近く、下流約 10 キロ付近

8月のレポートの、不気味な洞窟のようになった植物です。冬の間ですっかり葉を落とし、こんな姿になっていました。面影はあるものの、あまりの違いに驚きました。また梅雨の頃から緑の葉が息吹くのでしょうか。

●春の植物



シロツメクサが土手にぎっしりと咲いている箇所がたくさんありました。この近くでは、お母さんらしき人と幼児が王冠を作っていました。微笑ましい光景でした。



黄色や薄紫色など、春の植物がたくさん咲いています。いつもと変わらぬ春の様子が、心を和ませてくれます。

でも、こんな可愛い植物を見ても、最近「ウイルスを撲滅する薬草だったらいいのに」などと、子どもが考えるようなことを本気で思ってしまいます。

世界中で感染が収まり、自由に外を歩ける日々を待ち望みます。今は1年で最もいい季節ですが、極力外出を控えて、コロナウイルスの終息を願うばかりです。

4月のレポートは以上です。

(意見・感想・処置等)

4月レポートのご提出ありがとうございます。

不法投棄物については、河川巡視員により回収させていただきます。

新型コロナウイルスの影響により河川敷でのイベントなども中止となっているものが多く、寂しさを感じますが、レポートにあげていただいたような植物たちを見るととても心が癒やされますね。来月のレポートもお待ちしております。